

La UJI podría retomar las clases el lunes 23 de marzo a través de la plataforma virtual

►► Los alumnos de la UJI podrían retomar el curso el próximo lunes 23 de marzo a través del aula virtual, según anunciaron fuentes de la universidad a este periódico. La idea del centro es que los estudiantes puedan continuar con el plan académico, mediante documentos, vídeos y ejercicios que subirán los profesores al aula virtual de los alumnos. Se trata de una plataforma que los estudiantes utilizan a menudo para subir ejercicios, completar actividades de seguimiento e incluso realizar los exámenes parciales.

►► Las facilidades que presenta esta herramienta para seguir el día a día de la asignatura (pueden interactuar profesorado y alumnado a través de un chat), así como su facilidad de acceso (basta con un móvil u ordenador con acceso a internet) han hecho que sea la opción escogida por los responsables de la universidad pública de Castelló para garantizar la continuidad del curso académico hasta que la situación mejore. Si se prolongara mucho tiempo, la UJI estudia esta aula virtual como el medio para hacer los exámenes.